

EL IMPRESIONISMO

El impresionismo fue un movimiento artístico que nació en Francia en 1874 que consistía en pintar con manchas de colores aprovechando la luz natural.

Algunos artistas representativos de este estilo fueron: Claude Monet, Édouard Manet, Pierre-Auguste Renoir, entre otros.



1. Une con el lápiz la obra con el nombre del autor.



Pierre-Auguste Renoir



Claude Monet



Édouard Manet

2. Ingresa al botón y descarga una obra impresionista que te llame la atención. Consulta el nombre de la obra, una reseña de esta y el nombre del autor; Luego píntala y comparte en clase con tus compañeros porqué crees que es la mejor obra impresionista.

[DESCARGAR](#)